
特定非営利活動法人 ウェル・クラフト 第２０回理事会議事録 

 

１．日  時：２０１８年６月６日（水） １８：００～１９：３０ 

 

２．場  所：特定非営利活動法人なごみ らいふふぃーるど７５３ ２Ｆ研修室 

（京都市伏見区竹田北三ツ杭町１７番地） 

 

３．出  席：理事総数：４名 

出席者数：４名（うち、書面表決者数：０名） 

本人出席者：平野功、中村里美、岡みどり、廣海格 

書面表決者：なし 

欠席者：なし 

オブザーバー出席者：なし 

 

４．審議事項：１．製造・販売事業 

２．京都市南部障害者地域自立支援協議会参加 

３．京都府地域力再生プロジェクト支援事業交付金申請の件 

４．２０１８年度通常総会 

５．夢どりーむとの提携話より 

６．京都市への提出書類（期限６月末） 

７．今後の予定 

８．その他 

 

５．議事の経過の概要及び議決の結果 

１．製造・販売事業 

車いす用体重計 

社会福祉法人 イエス団 愛隣デイサービスセンターの体重計の電気系統に不具合が

出たため、新しい体重計を購入してこれからやり直す 

車いす用レインコート 

Kiさんのレインコートで採寸の間違いがありやり直し中 

→Ｉさんに依頼 

新たに Haさんからの依頼 

携帯用手動運転装置 

Neさんの手動装置がもうすぐ完成 

デモ用も含め、あと２台同時に製作中 



車いす電動化ユニット 

Saさんからの依頼 

介助者用のユニットを開発中 

車いす用スーツケースストラップ 

Naさんの知人からの依頼に沿ったものを検討中 

電話を受けるイヤホンの改良 

Koさんからの依頼 

インナーの小さいものを渡して試してもらっている 

 

２．京都市南部障害者地域自立支援協議会参加 

５／１８（金）９：００～１２：００ プレゼンあり 

平野、岡（砂原）参加 

介助者用電動ユニットに関心が高かった 

  

３．京都府地域力再生プロジェクト支援事業交付金申請の件 

申請手続の流れ（５／２９に交付申請済み） 

ヒアリング日程と実施場所を調整の上、府の担当職員が交付申請事業の内容について

聴き取りを行う。 

学識経験者等で構成する『地域力再生支援会議』で意見を聴き、交付決定の参考とす

る。 

募集期間終了後３箇月程度を目途に交付の可否を文書で通知する。 

→他の申請先も探していく（中村淳さんから情報を聞く） 

 

４．２０１８年度通常総会 

日時：６月２４日（日）１３：００～１７：００  

場所：特定非営利活動法人なごみ１Ｆ 工房 

議案：第１号議案 事業報告 

リーフレットの紹介 

製品の紹介 

車いす用体重計・車いす用レインコート・携帯用手動運転装置・車い

す用ドライブレコーダー・車いす電動化ユニットなど 

製造・販売実績 

ホームページ・Facebookの紹介 

宣伝活動 

就労継続支援Ｂ型事業所開設に向けた議論の紹介 

第２号議案 事業計画 



製造・販売事業 

→もっと多くの方に関わってもらえるようにしたい（障害者の方も） 

情報提供事業の検討・実施 

就労継続支援Ｂ型事業所開設に向けた検討 

資金調達 京都府地域力再生プロジェクト支援事業交付金を京都府に申請

中 

第３号議案 活動決算 

第４号議案 活動予算 

→もっと寄付を集めていく（目標額の設定） 

第５号議案 役員の選任 

懇親会 

その他 

・案内、出欠確認、委任状 平野 

・議長、提案者の分担 

  議長 廣海 

提案 １～３号 平野 

４・５号 中村 

６号   平野 

Facebook・ホームページ活用のための講習会 廣海 

・プロジェクターの準備（なごみのプロジェクターの借用） 中村 

・製作物の展示、紹介→岡、平野 

・駐車場の確保（なごみに依頼） 平野 

・懇親会の会費 100円 

・お菓子や飲み物・湯飲みの準備→中村 

 

５．夢どりーむとの提携話より 

夢どりーむの植田さんからの話 

******************************************************************************** 

○縫製作業の協力について 

夢どりーむの職員にプロではないが縫製ができる方がいる。 

夢どりーむに依頼してくれれば縫製作業をしてもらうことが可能である。 

○ウェル・クラフトに対して 

会合などでウェル・クラフトを紹介することができる。 

将来、利用者の軽作業としてウェル・クラフトの作業を請け負うことができるようになる

かもしれない。 

******************************************************************************** 



これまでの意見 

・慎重に検討する方が良い。 

・その人の自由意志として仕事ではなく関わっていただきたい。例えば協力会員になって

もらって参加するなど。 

・夢どりーむとの関係性がわからないので、頼むのが良いのかどうかはわからないが、個

人ではなく団体もしくは法人に依頼するときには、基本的な事項の相互の確認のために依

頼書等はあった方が良いと思う。依頼したものと違うものが納品されたときや、一度購入

者に渡した後のアフターケアや手直しが必要になった時等の対応について取り決めておく

ことが必要ではないか。 

・個人に依頼する時にもその依頼書等を手直しして流用しても良いのではないか。 

・協力会員には団体もあるので夢どりーむとして協力会員になってもらう方法もある。 

今後の方向として 

・夢どりーむに限らず、外部の個人・団体に作業を委託する場合には依頼書等で依頼内容

を確認し合えるようにする。 

・そのための依頼書について検討していく。 

・積極的に協力してもらえる個人・団体はできるだけ協力会員になってもらう。 

・技術的に委託可能かどうかの見極めをどう確認できるか検討していく。 

→Yoさんに関わってもらうとしたらどういう方法があるか。 

 引き続き検討していく。 

 

６．京都市への提出書類（期限６月末） 

１．事業報告書等提出書（１部） 

２．事業報告書（２部）→①②を実施した 

３．活動計算書又は収支計算書（２部） 

４．貸借対照表（２部） 

５．財産目録（２部） 

６．前事業年度に役員であった者の名簿（２部） 

７．社員のうち 10人以上の者の名簿（２部） 

http://www.city.kyoto.lg.jp/bunshi/page/0000123842.html 

作成 平野(１･２･６･７)、中村(３･４･５)ができるだけ次回理事会までに作成 

確認 廣海 

 

７．今後の予定 

第２１回理事会    ６／２０（水）１８：００～１９：３０ 

通常総会・交流会   ６／２４（日）１３：００～１７：００  

特定非営利活動法人なごみ１Ｆ 工房 



第１回理事会     ７／ ４（水）１８：００～１９：３０ 

 

８．その他 

→工賃について 

作業をされている方への工賃を今後どうしていくか 

現在は縫製のみ渡している 

それ以外の作業に対しても同じように出していけないか 

お弁当代のような出し方は 

仕事となると作業内容の質も問われてくる 

売り上げが上がれば払いやすくなる 

資金調達も必要 

 

６．議事録署名人の選任に関する事項 

議事録署名人として中村里美、岡みどりの２名を選任、承認した。 

 

 

 

 以上、この議事録が正確であることを証します。                                     

 

議    長  平野功       ㊞  

 

議事録署名人  中村里美      ㊞  

 

議事録署名人  岡みどり      ㊞  

 


